mazières-en-gâtine

Des collégiens félicités au brevet

Récemment, le collège Ro-ger-Thabault de Mazières-en-Gâtine a reçu les anciens élèves du collège pour la cérémonie républicaine de leur diplôme du brevet. Cette année le collège affiche un taux de réussite de 82 %, des élèves reçus le sont avec une mention, soit 7 très bien, 15 bien, 18 assez bien et 3 CFG (certificat de formation générale) et un Delf (diplôme d'études en langue française) pour 50 élèves reçus au DNB. La principale Sylvie Jacquet-Gallo a félicité les anciens élèves: « C'est une nouvelle aventure lycéenne ou pré-professionnelle qui s'inscrit, à chacun de suivre sa voie afin de préparer un métier qui passionne, en espérant à chacun que les compétences acquises s'adapteront tout au long de votre vie. » Il a été également souligné l'investissement de toute la communauté éducative, parents, professeurs mais aussi tous les autres personnels de l'établissement, au tra-



Un temps fort de convivialité pour les élèves venus recevoir leur diplôme national du brevet ou leur certificat de formation générale et diplôme d'études en langue française.

vail si discret, et pourtant si essentiel: personnels administratifs, éducatifs, techniques et de santé qui ont accompagné les collégiens dans le quotidien. Guillaume Chiche, député des Deux-Sèvres, a précisé: « Toutes mes félicitations aux anciens élèves du collège Roger-Thabault, reçus au brevet en cette cérémonie républicaine, pour leur travail ainsi qu'à l'ensemble de l'équipe pédagogique qui a œuvré à leur réussite. » Coralie Denoues, conseillère départementale, et les élus de l'ex-canton ont félicité les collégiens de leur implication à l'obtention de ce premier diplôme, évoquant un moment de partage agréable et solennel en cette cérémonie républicaine de remise des brevets.

